



キラリ輝く御宿小

御宿小学校 学校だより

令和5年2月1日 No.12

学年末に向けて

一年で最も寒い時期だとされる大寒（1月20日）を過ぎ、2月の声を聞くと、待ち遠しいのが暖かな春です。立春（2月4日）間近となりました。「冬来たりなば春遠からじ」ということわざには、「冬がやってきたならば、春は遠くあるまい。」という意味のほかに、「つらい時期を乗り越えれば、やがて楽しい時期がやってくる。」という意味があります。感染症への危機感は続きますが、必ず乗り越え、明るい未来は訪れると信じています。

年度末を迎え、子供たちの意識の中にも、もうすぐ卒業・進級の時期を迎えるのだという自覚が芽生えてきているように感じます。立春とはいえ、寒さは一段と厳しさを増しますが、子供たちには、冬の寒さを耐え大地にしっかり根を張る草木のように、自分の足場を固め、新しい学年を迎える準備ができるよう支援していきたいと思えます。今月もよろしくお願い申し上げます。



子供たちの様子

校内書き初め展 1/16・17・18・19・20



1年生と2年生はフェルトペンで作品を仕上げました。3年生から6年生は、氏原敬子先生を講師に書き初めの指導を受け、学級や家庭で練習を積み重ねました。どの作品からも、子供たちがより良い作品を完成させようとする真剣な思いが伝わってきました。一生懸命に書いた書き初めは体育館に展示し見ていただきました。80名以上の皆さんにおいでいただき子供たちの励みになりました。ありがとうございました。

6年生のために（4・5年生）

卒業式を彩るためにプランターに花を植えました。ロング昼休みの時間に、4・5年生に声をかけると、率先してお手伝いをしてくれる子供がたくさん集まってくれました。お世話になった6年生のために、1苗ずつ丁寧に植えてくれました。感謝の気持ちが込められた素敵な花が咲くことでしょう。



舞い上げれ（1年生）

楽しく絵を描き完成させた凧を大空に揚げました。屋上に届くほどとっても高く舞い上がる凧には大きな歓声があがりました。藤棚に引っ掛かった凧は通りすぎた消防士の方に救出してもらい、お礼をしっかりと伝えました。友達の凧糸と絡まってしまい、四苦八苦しながらほどこうと頑張りました。体験の一つ一つの積み重ねが学習につながります。1年生の4月からの成長はとても大きいと感じています。



主な行事予定

各学年の下校時刻については、別紙配付の「行事・下校時刻予定」を御覧ください。

- | | |
|-----------------------------------|--|
| 1日(水) 委員会活動 | 22日(水) 委員会活動・代表委員会 |
| 2日(木) ロング昼休み | 23日(木) 祝日：天皇誕生日 |
| 7日(火) 学校公開日 9:30～11:20 | 24日(金) 給食費引き落とし |
| 8日(水) クラブ活動 | 27日(月) 学力検査（国語・理科）
集団下校 14:30 |
| 9日(木) 読み聞かせ・ロング昼休み
金管バンド部演奏会 | 28日(火) 学力検査
(算数・社会・外国語) |
| 11日(土) 祝日：建国記念の日 |  |
| 14日(火) 6年薬物乱用防止教室
体重測定（低） | |
| 15日(水) 委員会活動・体重測定（高）
2年歯磨き教室 | 1日(水) 6年生を送る会
学校関係者評価委員会 |
| 16日(木) 読み聞かせ・ロング昼休み
集団下校 15:00 | 2日(木) 地区児童会（班編成） |
| 17日(金) 全校朝会 | 17日(金) 卒業証書授与式 |
| | 24日(金) 修了式・給食最終日 |

※2月1日現在の予定です。今後の状況によっては変更・中止になる場合があります。



町五倫文庫から

町の五倫文庫から予算をいただき、今年度も23冊の本を購入しました。テレビ放映中の「おばけずかん」「銭天堂」シリーズ等をはじめ、子供たちが興味をもって手にするような魅力的な選書といたしました。コロナ禍において、読書は、目の前にいない人のことを想像する力、経験したことの無いことを思い描ける力を自然と育ててくれると思います。そして、その力は必ず将来に役立ちます。子供たちには、ぜひ本を読む楽しさを感じてもらいたいと思います。

お願い

●毎年、2月下旬に学力検査を実施しています。1年間に学習してきた内容から出題されますので、2月は1・2学期の学習内容をしっかり復習する必要があります。1・2年生は国語・算数の2教科、3・4年生は国語・社会・算数・理科の4教科、5・6年生は外国語を含めた5教科になります。どの学年も指導法や教材を工夫しながら学習を進め、まとめに取り組んでいきます。御家庭でも家庭学習の奨励、励ましの言葉をかけていただければ幸いです。



●1月27日(金)に愛護会第3回評議員会を予定よりも御参加いただく方を縮小して開催しました。各専門部の事業報告と反省、来年度の行事計画を協議しました。現在地区長さんが来年度の評議員の選定を行っています。御多用とは思いますが、御協力いただけますようお願いいたします。3月には「竹生」第136号が発行されます。どうぞ楽しみにしててください。